
【ｉＰａｄ フィーバー】
ついに、電子書籍などに対応した新型の多機能情報

端末「ｉＰａｄ （アイパッド）」が日本で発売されました。
米国では一ヶ月弱で１００万台を販売したそうです。
発売に伴い、雑誌社やゲームソフト会社はｉＰａｄで利用
できる専用のコンテンツの配信を一斉に始めました。
“ｉＰａｄフィーバー”が少しの間、続きそうですね。

発行日 ２０１０年６月１日
発行元 ㈲沼津電話工事

小野博文
〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8

055-921-1551 tel
055-922-1144  fax

http://www.net-ndk.co.jp/
ono@net-ndk.co.jp

沼津経営塾開催日

６月3日（木） 市民文化センター第五会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【うちの営業品目】
また、やっちゃいました！（汗）

以前、妻の実家を訪ねた時、新しいＦＡＸが納品さ
れていて、妻が「あれ？ どうしてウチから買って
くれなかったの？」と父親に話すと「なんだ、小野
君のところはＦＡＸも売っているのか？」と言われ
たというのは、わが社では有名な話です。

今回も、同じような事を繰り返してしまいました。
杉井先生の勉強会でご一緒している井上さんという
方が、自分の経験を活かしてフリースクールを開く
事になったのですが、私は何の営業もアクションも
起こしませんでした。もちろん私は井上さんがフ
リースクールを開校することは知っていましたし、
きっと事務機器が必要になる事も分っていました。

新事務所がオープンして数週間後、井上さんが、
「え？ 小野さんのところは、ＦＡＸやコピーも
扱ってるの？」と、私にではなく杉井先生にお話し
たそうです。そして、その件で大変恐縮していたと
杉井先生が私に伝えて下さいました。

前回に続き、今回の件も、私がしっかり営業しな
い事で、売上が下がるだけならまだいいのですが、
（良くはありませんけど･･･）
その方に嫌な思いをさせてしまっているという事も
大きな問題ですよね。その事に私は気づいていませ
んでした。

これから先、皆さんに嫌な思いをさせてもなんで
すので、うちの会社の取り扱える商品やサービスの
一部を紹介します。
・ビジネスホン（業務用の電話設備）
・ＦＡＸ コピーなどの複合機
・家庭用電話機 ＦＡＸ コピー ドアホン
・ａｕ･ソフトバンクの取次ぎ（主に企業様向け）
・インターネット・ひかり電話などの取次ぎ
・ナースコール 放送設備
・オフィス用品 事務所内の消耗品
・監視･防犯カメラシステム セキュリティー機器
・｢馬の耳」日めくり（笑）

何か必要なものがありましたら、一声掛けて下さ
いね！ 遠方でも自社やメーカーのネットワークを
使って作業もできますし、アドバイスだけでも喜ん
でお受けいたします。
少しでもお役に立てれば嬉しいです！

【キン力】
先日、あるゴルフ場様の場内電話線が、強風によ

る倒木で切断されてしまい、その復旧作業で、外線
の張替工事をさせて頂きました。外の配線の場合は、
安全の為に高所作業車を使用しての作業が当たり前
なのですが、今回、高所作業車が入ることの出来な
い場所でしたので、電信柱に登って作業を進めるこ
とにしました。

高所作業車に慣れ、直接電信柱に登った事が少な
い社員さんが最初に登ったのですが、その様子がぎ
こちなく、ヒヤヒヤして見ていられませんでした。

数分後、あまりの様子に私は見かねて、｢交代しよ
う！」と声をかけました。おっかなびっくり下りて
くる若手社員さんを横目に、安全帯を腰にグイと巻
き、颯爽と柱を登っていく私。社長としては、社員
さんに「流石！」と言ってもらいたいですからね！
相当に鼻の穴も膨らんでいたと思います。

柱を登りきり、作業を始める事１～２分。私は自
分の足の異常に気づきました。両足がプルプルと震
え出したのです。（怖くてではないですよ。）

昔、部活動で空気椅子ってやったじゃないですか！
あの状態になってしまったのです。筋力が落ちてし
まったのですね。このプルプルは自分では止める事
は出来ませんし、作業になりません。私は、下にい
る社員さんに指示を出しました。
「お～ぃ 交代！」と･･･（汗）

ある方から、こんなことを言われました。「歳を
とればとるほど、『キン力』が大事になってくる。
それは、お金の『金力』と、体の『筋力』だ！この
両方の『キン力』がないと、本当に苦労するよ！」
ですって。「うわぁ～ 俺、どっちも無いや。」

「キン力」をつけろと言われても、どちらも急に
はつけることが出来ませんよね。万歩計で、１ヶ月
程度、毎日どれくらい歩いているのかを計ってみま
したが、１，０００歩そこそこしか、歩いていませ
ん。少ない時は８００歩でした。これじゃあ「筋
力」なんて付くわけありませんね。

車での移動が多いので、自分から意識して歩こうと
しないと、歩数は進みません。６月１日より、毎日
５，０００歩を目標に１ヶ月やってみようと思いま
す。これで「筋力」は少し回復でしょうか！？
良し！ 次は「金力」です。通帳を見て･･･（涙）
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